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ROBERTO SILVA QUER ENTREGAR 
OBRAS ATÉ 31 DE DEZEMBRO

Obras da Prefeitura continuam por toda a cidade

A Prefeitura de Itaberaí continua 
realizando em diversos pontos 
da cidade obras que proporcio-
nam mais qualidade de vida 
para a população. Conheça algu-
mas que estão em sendo execu-
tadas:

MANUTENÇÃO NO 
TRÂNSITO E 

IMPLANTAÇÃO DO 
SISTEMA SEMAFÓRICO

Através da Secretaria Municipal 
de Infraestrutura e Habitação, 
está sendo executado a manu-
tenção do trânsito como: pintu-
ra com tinta reflexiva de sinaliza-
ção horizontal e implantação e 
instalação do sistema de sema-
fórico.

REVITALIZAÇÃO DA 
PRAÇA DA FONTE

Prefeitura de Itaberaí iniciou no 
dia 10 de novembro, a revitaliza-
ção da Praça da Fonte. A obra 
contempla área de 3.702,45 m² 
no valor de R$ 1.153.526,99 (um 
milhão cento e cinquenta e três 
mil e quinhentos e vinte seis 
reais e noventa e nove centavos) 
custeada com recursos de muni-
cípios. Onde será homenageado 
o Senhor Paulo Rezek Andrery 
ex-prefeito que fez grandes 
obras para município, em 1968 
construiu está praça em come-
moração ao centenário de Ita-
beraí.

CONSTRUÇÃO DO LAR 
DOS IDOSOS DE 

ITABERAÍ

A construção da Casa dos Ido-
sos Lar de Santana está em anda-
mento e deve ser entregue em 
breve. Obra com custo estimado 
em R$ 1.165.963,08 contará com 
1.257,79 m² e está sendo total-
mente custeada com recursos 
do município em parceria com 
câmara municipal de vereado-
res.  A obra é de suma importân-
cia para o acolhimento de ido-
sos. A atual gestão preocupada 
com o futuro, sem esquecer 
daqueles que no passado cons-
truíram a história de Itaberaí, 
tem acompanhado diariamente 
o andamento da construção.

SÃO BENEDITO RECEBE 
GRANDES INVESTIMENTOS 

EM INFRAESTRUTURA 

A prefeitura de Itaberaí vem 
olhando esse bairro com muito 
carinho e respeito a população, 
realizando grandes obras estru-
turais, destacando entre elas: 
construção de uma UBS com 
toda estrutura necessária para 
atendimento da comunidade, 
reforma e ampliação da Escola 
Municipalizada de São Benedi-
to, construção da praça no bair-
ro, no setor de turismo firmou 
convenio com estado de Goiás 
consolidando São Benedito 
como roteiro do Caminhos de 
Cora, ampliação da capacidade 
de fornecimento de agua com a 
aquisição e instalação de reser-
vatório dobrando a já existente, 
perfuração de mais um poço 
artesiano e especialmente a 
obra de pavimentação asfáltica 
que está sendo executada con-
templando todas as ruas do Bair-
ro. 

REFORMA GERAL DO 
PRÉDIO DA PREFEITURA

Na reforma dos prédios onde é 
a administração geral do muni-
cípio, está sendo totalmente 
reformados, troca do telhado, 
recuperação de toda parte 
hidráulica e elétrica e também 
uma interligação entre os dois 
blocos.

PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA 

Os setores Jardim Cabral, Itavilly 
e Del Rey nas proximidades do 
Parque ecológico estão rece-
bendo pavimentação asfáltica 
em algumas ruas.

CONSTRUÇÃO DE 
QUADRA NA VILA 

COMUNITÁRIA
Em parceria com Ministério da 
Educação está em fase de con-

clusão a construção da Quadra 
Escolar Coberta com Vestiários 
na Vila Comunitária no valor R$ 
504.127,20 (quinhentos e qua-
tro mil, cento e vinte e sete reais 
e vinte centavos), e deve ser 
entregue ainda no mês de 
novembro.

 Restando dois 
meses para finalizar 
seu segundo man-
dato, o prefeito Ro-
berto Silva trabalha 
com a expectativa de 
entregar obras consi-
deradas importantes 
na infraestrutura do 
Município de Itabe-
raí. Os investimentos 
contemplam desde 
pintura estratigráfi-
ca e placas de sina-
lização de trânsito a 
reforma de praças.

 De acordo 
com a assessoria de 
comunicação, a ma-
nutenção das vias 
inclui pintura reflexi-
va horizontal insta-
lação de semáforos 
 A construção 
da Casa dos Idosos 
Lar de Santana está 
em ritmo acelerado. 
A expectativa é de 
entregar a obra ain-
da este ano. Com in-
vestimento estimado 
em pouco menos de 

1,2 milhão, a obra de 
1.257,79 m² está sen-
do executada com 
recursos do municí-
pio em parceria com 
Câmara Municipal 
de Itaberaí, que de-
volveu recursos não 
gastos e destinou 
para a construção 
da Casa dos Idosos.
 “Des t i namos 
500 mil reais prove-
nientes da economia 
que fizemos na gestão 
da Câmara para estru-

turar a Casa Lar. Com 
isso estamos dando 
mais dignidade para 
os idosos acolhidos. A 
construção era de pla-
ca e agora está sendo 
construído com alto 
padrão de qualidade e 
quartos com banhei-
ros individuais. É uma 
das contribuições que 
deixando para a so-
ciedade local”, expli-
cou Janayna Wollp.
 No Distrito de 
São Benedito, a prefei-
tura está construindo 
uma Unidade Básica 
de Saúde (UBS) para 
atendimento à popu-
lação local e da região 
rural do entorno. A 
Escola Municipalizada 
de São Benedito está 
sendo reformada e 
ampliada. No distri-
to, que está na rota 
do Caminho de Cora, 
projeto turístico do 
Governo de Goiás, 
está sendo construída 
uma praça e a capa-
cidade de captação e 
distribuição de água 
está sendo ampliada 
com a implantação 
de novo reservatório 
e perfuração de mais 
um poço artesiano. 

As ruas do distrito 
estão recebendo pa-
vimentação asfáltica.
 Outra obra 
em andamento con-
templa a reforma dos 
prédios que abrigam 
a Prefeitura de Ita-
beraí, que terão os 
telhados substituídos 
e implantação de sis-
tema de interligação 
entre eles. A parte 
elétrica e hidráulica 
será completamen-
te recuperada. “Esses 
prédios precisavam 
de uma reforma geral 
para dar boas condi-
ções de trabalho para 
os servidores e con-
forto para os contri-
buintes que buscam 
os serviços da Prefei-
tura”, explicou o pre-
feito Roberto Silva.
 A prefeitura 
está asfaltando algu-
mas ruas dos bairros 
Jardim Cabral, Itavilly 
e Del Rey, nas proxi-
midades do Parque 
ecológico. Na escola 
da Vila Comunitária, 
uma quadra coberta 
com vestiários está 
sendo construída 
com recursos do Mi-
nistério da Educação. 

O investimento é de 
R$ 504.127,20. “Es-
tamos concluindo e 
vamos entregar essa 
obra nos próximos 
dias”, avisa o prefeito.
 O Cemitério 
Municipal São Miguel 
está sendo revitaliza-
do e drenando. A obra 
será finalizada com a 
colocação de grama 
em todos os espaços. 
No Jardim Cabral, a 
prefeitura está estru-
turando uma das pra-
ças com recursos do 
Ministério de Desen-
volvimento Regional. 
A obra foi orçada em 
R$ 241,7 mil. No Cen-
tro, a Praça Balduino 
Silva Caldas, trecho da 
Fonte Luminosa, está 
sendo restaurada. 
 “Todas as obras 
em andamento estão 
com recursos disponí-
veis em conta. Vamos 
inaugurar o que for 
concluído e o que não 
for, será entregue pela 
prefeita eleita. Vamos 
trabalhar com mui-
ta tresponsabilidade 
até dia 31 dezembro, 
último dia do nosso 
governo”, finalizou o 
prefeito Roberto Silva.

BUTANTAN ANUNCIA QUE TESTES DA 
CORONAVAC CHEGARAM À FASE FINAL
 Chegou à fase final o es-
tudo clínico da CoronaVac, a va-
cina desenvolvida pelo Instituto 
Butantan em parceria com biofar-
macêutica Sinovac Life Science. 
De acordo com informações do 
governo de São Paulo e do Institu-
to Butantan, os resultados sairão 
na primeira semana de dezembro 
e a previsão é a de que, até ja-
neiro de 2021, 46 milhões de do-
ses estejam disponíveis no Brasil.

Página 6 Resultados devem ser divulgados nos próximos dias

VACINAÇÃO CONTRA FEBRE AFTOSA TERMINA DIA 30
 Pecuaristas têm 
apenas mais uma se-
mana para vacinar bo-
vinos e bubalinos de 

até 24 meses de ida-
de. A meta do Gover-
no de Goiás é imunizar 
10 milhões de animais 

com a vacina bivalen-
te na dosagem 2 ml.

Página 2
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“TEMOS PROMOÇÕES DE CASAS NO VA-
LOR A PARTIR DE R$ 110.000,00 COM 
TODA DOCUMENTAÇÃO DA ESCRI-
TURA E DO FINANCIAMENTO PAGO”

“ O P O R T U N I D A -
DE NO CENTRO DE 
ITABERAÍ NA AVE-
NIDA 15 ESQUINA 
C/ RUA 12”: Imóvel 
comercial com terre-
no medindo 353,90 
m². R$580.000,00.

CASA COM 3 QUAR-
TOS - RESIDENCIAL 
ALTO DA BELA VIS-
TA SENDO: 01 sala, 
01 cozinha, 01 hall, 
03 quartos, sendo 1 
suíte, 01 banheiro, 
01 área de serviço; 
Situada na RUA 24, 
CASA 03, QD. 22, LT. 
14, ALTO DA BELA 
VISTA. R$140.000,00.

CASA NOVA 
P.M.C.M.V DE 135 
MIL - RESIDENCIAL 
ANA MARCELA SEN-
DO: 1 sala , 1 cozinha,  
2 quartos, 1 banhei-
ro, 1 área de servi-
ço; R$135.000,00.

CASA C/ BARRACÃO 
NO CENTRO SENDO: 
três quartos, duas 
salas, dois banheiros 
social, uma cozinha, 
uma área de serviço, 
uma varanda, uma 
dispensa, uma gara-
gem e um barracão 
ao lado com 4 cômo-

dos; Situada na RUA 
SALVADOR CAMPOS, 
QUADRA A, LOTES 
Nº. 02 e 02 A, CEN-
TRO. R$390.000,00.

CASA C/ BARRACÃO 
NO RESIDENCIAL 
PRIMAVERA SEN-
DO: três suítes sen-
do uma com closet, 
duas salas, um hall, 
um banheiro social, 
uma copa, duas co-
zinhas, uma área de 
serviço, uma varan-
da, uma garagem e 
um barracão aos fun-
dos com 5 cômodos; 
Situada na AVENIDA 
A, ESQUINA COM A 
RUA 05, QUADRA Nº. 
05, LOTE Nº. 13, RE-
SIDENCIAL PRIMA-
VERA. R$320.000,00.

“ O P O R T U N I D A -
DE NO CENTRO DE 
ITABERAÍ NA RUA 
MAJOR GARCIA”: 
Um ponto comer-
cial com residência; 
Área Edificada + ou 
– 255 m² em um lote 
comercial de 360 
m². R$630.000,00.

“UM PONTO CO-
MERCIAL E MAIS 
DUAS RESIDENCIAS 
NO CENTRO DE 
ITABERAÍ NA RUA 
MAJOR GARCIA”: 
Um ponto comercial 
com duas residên-
cias; Área Edificada + 

ou – 368 m² todos na 
laje em um lote co-
mercial de + ou – 450 
m². R$850.000,00.

LOTES

1 (UM) LOTE URBA-
NO NO LOTEAMEN-
TO ALTO DA BELA 
VISTA, com área total 
de 300,00 m², situado 
na Rua 22, Qd. 33, Lt. 
30, Loteamento Alto 
da Bela Vista, Itabe-
raí - Go. R$70.000,00. 
1 (UM) LOTE URBA-
NO NO VERGILIO 
ARAUJO, com a área 
total de 250,00 m², 
situado na Rua VA-
02, Qd. 01-A, Lt. 24, 
Residencial Vergí-
lio Araújo, Itaberaí 
- GO. R$40.000,00. 

FAZENDAS E CHÁ-
CARAS

Gleba de terras no 
Rio Urú na fazenda 
denominada “Sitio 
do Campo” no mu-
nicípio de Itaberaí/
GO, com área total 
de 1 alqueires e 19 
litros e 402,00 m². 
Benfeitorias comple-
tas sendo: 3 casas; 1 
sede principal com 
área de lazer; 1 casa 
para caseiro e 1 casa 
de lazer para pesca 
de frente para o Rio 
Urú; R$420.000,00

Randolfo Machado de Rezende Neto torna público que requereu à Agên-
cia Municipal de Meio Ambiente, Cultura e Turismo de Itaberaí, a Licença 
Ambiental Simplificada, para atividade de Bovinocultura semiextensivo e 
ordenha mecânica, localizada na FAZENDA BUGRE E CAMPO ALEGRE, mu-
nicípio de Itaberaí-GO. Foi determinado estudo de impacto ambiental. 

EDITAL DE DECLARATÓRIA

LICENÇAS AMBIENTAIS

 ARCO IRIS EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA, CNPJ 
16.567.513/0001-19, endereço Rua Ministro Guimarães Natal nº 101, 
centro, nesta cidade de Itaberaí-GO.
 Faz público para ciência dos interessados Espólio de Sebastião de 
Faria dos Santos, Espólio de José Vicente Dias, Espólio de Antônio V. de 
Camargo, Celestina Soares Cândida e Daniela Aparecida de Sousa, que em 
cumprimento ao disposto do Decreto Municipal de retificação unificação e 
desmembramento de uma área de terreno urbano nesta cidade e em con-
formidade com o Memorial Descritivo do terreno, composto dos seguintes 
lotes e respectivos registros: lotes urbanos de número 02, 03, 04, 06, 07 e 
08, da quadra nº 12, Loteamento Bairro Del Rey, da matrícula nº 5011 de 
22 de dezembro de 1988, do Livro nº 2-S às fls. 60, do Cartório de Registro 
de Imóveis desta comarca, formando uma área global de 2.523,87 m², cujos 
limites e confrontações constam do registro acima transcrito, terrenos estes 
de propriedade da empresa Arco Iris Empreendimentos Imobiliários Ltda, 
cuja sede é nesta cidade de Itaberaí-GO. As impugnações daqueles que se 
julgarem prejudicados, deverão ser apresentadas no Cartório de Registro de 
Imóveis da Comarca de Itaberaí-Goiás, dentro do prazo de 15 (dias), conta-
dos da última publicação do presente Edital, durante dois dias no Jornal local 
com intervalo de quinze dias, findo o qual e não havendo impugnação, será 
feito o competente registro da unificação retificação e desmembramento. 

Itaberaí, 26 de novembro de 2020
Arco Iris Empreendimentos Imobiliários Ltda 

VACINAÇÃO CONTRA FEBRE 
AFTOSA TERMINA DIA 30
 A segunda eta-
pa da campanha de 
vacinação contra febre 
aftosa entra na reta fi-
nal. Os pecuaristas têm 
apenas mais uma se-
mana para vacinar bo-
vinos e bubalinos de 
até 24 meses de idade. 
O prazo final para com-
pra e aplicação de vaci-
nas é 30 de novembro.
 A meta do Go-
verno de Goiás é imu-
nizar 10 milhões de 
animais com a vacina 
bivalente, na dosagem 
de 2 ml. As diretrizes 
da segunda etapa fo-
ram definidas pela 
Portaria nº 516/2020 
da Agrodefesa.
 “A vacinação 
medida sanitária fun-

damental para garan-
tir a saúde dos animais 
e imprescindível para 
atender as exigências 
dos mercados nacio-
nal e internacional de 
proteína animal”, lem-
bra José Essado, presi-
dente da Agrodefesa.

Raiva

 Neste mês de 
novembro, a vacinação 
contra a raiva transmitida 
por herbívoros é obriga-
tória em 121 municípios 
goianos considerados 
de alto risco para a do-
ença. A aplicação deve 
ocorrer simultanea-
mente com a vacinação 
contra aftosa, abran-
gendo bovinos, bubali-

nos, equídeos, muares, 
caprinos e ovinos de 
até 12 meses de idade, 
conforme estabelece a 
Portaria nº 516/2020.
 A raiva animal é 
transmitida pelo morce-
go vampiro da espécie 
Desmodus rotundus. 
 Tanto em rela-
ção à aftosa quanto à 
raiva, a Declaração de 
Vacinação é obrigatória. 
Em ambos os casos, os 
pecuaristas têm prazo 
para declarar até 7 de 
dezembro, ou seja, cinco 
dias úteis após a con-
clusão da etapa. Além 
dos animais vacinados, 
os pecuaristas precisam 
declarar também todo 
os rebanhos existen-
tes nas propriedades.
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“A TRADICIONAL FAMÍLIA BRASILEIRA KATU” 
É O GRANDE VENCEDOR DO FICA 2020
 Mesmo em 
meio às incertezas pro-
vocadas pela covid-19, 
a 21ª edição do Festival 
Internacional de Cine-
ma e Vídeo Ambiental 
(Fica 2020) chegou ao 
fim cumprindo a missão 
de estabelecer o diálo-
go entre cinema e meio 
ambiente. A cerimônia 
de premiação das obras 
vencedoras ocorreu no 
Teatro Goiânia, neste sá-
bado (21/11), último dia 
do evento, e consagrou 
três projetos do Prêmio 
Goiás do Futuro, além de 
16 produções, entre lon-
gas e curtas-metragens 
das mostras competiti-
vas Washington Novaes 
e Fifi Cunha, da ABD Cine 

Goiás. A solenidade foi 
transmitida pela internet.
 O curta-metra-
gem nacional “A Tradi-
cional Família Brasileira 
Katu”, dirigido por Rodri-
go Sena, do Rio Grande 
do Norte, foi escolhido 
por unanimidade pelo 
júri como a melhor pro-
dução e levou o prêmio 
Cora Coralina da mos-
tra competitiva. A se-
leção foi feita entre os 
19 filmes exibidos, pro-
venientes de cinco pa-
íses, incluindo o Brasil.
 A obra vencedora 
traz um ensaio fotográ-
fico, produzido em 2007, 
sobre a comunidade indí-
gena potiguar, que retra-
ta 12 adolescentes per-
tencentes ao Eleutério do 

Katu. Na trama, o fotógra-
fo volta ao local 12 anos 
depois em busca desses 
protagonistas, hoje já 
adultos, para saber sobre 
suas trajetórias pessoais 
e suas visões de mundo.
 Já o melhor lon-
ga-metragem, que re-
cebeu o prêmio Carmo 
Bernardes foi o filme 
goiano Parque Oeste, da 
diretora Fabiana Assis. 
O documentário tam-
bém recebeu o prêmio 
Jesco Von Puttkamer, 
de melhor filme escolhi-
do pelo júri jovem. Ao 
todo, foram distribuí-
dos no festival R$ 132,5 
mil em premiações, 
com valores que variam 
de R$ 2 mil a R$ 7 mil.
 Referência na 

América Latina, o Fica é o 
maior e mais importante 
projeto audiovisual pro-
movido pelo Governo 
de Goiás, por meio da 
Secretaria de Estado de 
Cultura (Secult Goiás). 
Neste ano, em razão da 
pandemia de Covid-19, 
o evento foi realizado 
em formato totalmen-
te digital, mas sem per-
der a qualidade mun-
dialmente reconhecida.
 Para o gover-
nador Ronaldo Caiado, 
é uma alegria ver o re-
sultado de tanto esfor-
ço para a concretização 
do 21º Fica, que mesmo 
sendo realizado em um 
ano tão atípico e em for-
mato digital, não perdeu 
a importância de todas 

as outras edições.  “Sin-
to orgulho imenso por, 
mesmo em meio às res-
trições que estamos vi-
vendo, ter conseguido 
viabilizar esse evento 
tão importante que faz 
parte da vida de tantos 
goianos. Se Deus qui-
ser ano que vem estare-
mos na cidade de Goiás 
realizando mais uma 
edição desse importan-
te festival”, destacou.
 O secretário 
de Estado de Cultura, 
Adriano Baldy, também 
reforça a qualidade do 
evento mesmo em for-
mato digital. “Trabalha-
mos muito para manter 
a qualidade do festival 
e o balanço é extrema-
mente positivo. Agrade-

ço muito ao governador 
por ter nos permitido 
realizar, nesse ano pan-
dêmico, a 21ª edição do 
Fica, que foi tão exitosa”.
 Ao longo de cin-
co dias de festival, o pú-
blico pôde acompanhar 
uma programação com 
duas mostras de filmes, 
quatro mesas de debates, 
quatro oficinas, sendo 
duas de cinemas e duas 
de meio ambiente, duas 
palestras e um labora-
tório de audiovisual. Em 
números, o Fica contabi-
lizou 3.900 visualizações, 
nas formativas (ativida-
des paralelas), 3.146 pes-
soas, e 512 participações 
do júri popular, totalizan-
do uma média de mais 
de 7 mil espectadores.

Mostra Washington No-
vaes:

 Prêmio Cora Co-
ralina – Melhor filme entre 
as obras selecionadas – “A 
Tradicional Família Brasileira 
Katu”, direção: Rodrigo Sena 
(Rio Grande do Norte – Brasil)
 Prêmio Car-
mo Bernardes - Me-
lhor longa-metragem 
– “Parque Oeste”, direção: 
Fabiana Assis (Goiás – Brasil)
 Prêmio Acari 
Passos – Melhor obra au-
diovisual de curta-me-
tragem – “Mãtãnãg, A En-
cantada”, direção: Shawara 
Maxakali e Charles Bica-
lho (Minas Gerais – Brasil)
 Prêmio João 
Bênnio – Melhor filme 
goiano – “Resplendor”, 
direção: Claudia Nunes e 
Erico Rassi (Goiás – Brasil)
 Prêmio Jesco Von 
Puttkamer – Melhor filme 
escolhido pelo júri jovem 
– “Parque Oeste”, direção: 

Fabiana Assis (Goiás – Brasil)
 Prêmio Luis Gon-
zaga – Melhor filme es-
colhido pelo júri popu-
lar – “O Rio das Almas e 
Negras Memórias”, dire-
ção: Thaynara Rezende e 
Taize Inácia (Goiás –Brasil)
 M e n ç õ e s 
honrosas aos filmes:
 “Be’ Jam Be Et 
Cela N’aura Pas De Fin”, di-
reção: Caroline Parietti & 
Cyprien Ponson (Malásia)
 “Bom Dia Santa 
Maria”, direção: Rafael Casta-
nheira Parrode (Goiás – Brasil)
 
Mostra Goiás do Futuro
 
1º lugar - Projeto “Goiás 
e Suas Histórias”, de Pe-
dro Augusto Diniz Silva

2º lugar - Projeto “Teu Pa-
trimônio, Nossa Arte”, de 
Abadia Maria de Oliveira e 
Cristiane Alves de Araújo

3º lugar - Projeto “Os Fios 

da Vida”, de Suzana Ma-
galhães de Almeida e Ma-
riana Machado de Bulhões

Mostra ABD Cine Goiás
A 17ª Mostra ABD Cine 
Goiás premiou, dentre os 
13 filmes selecionados para 
essa competição, dez cur-
tas-metragens, nas cate-
gorias de melhor ficção, 
documentário, filme ex-
perimental, diretor, dire-
tor de fotografia, roteiro, 
atuação, som, trilha sonora 
musical e direção de arte.

Destaques da mostra: “O Ta-
manho da Pedra”, de Hélio 
Fróes, foi agraciado como me-
lhor filme de ficção e melhor 
diretor, e “Ainda Ontem”, di-
rigido por Rafael de Almeida, 
como melhor documentário.

Confira todos os vencedo-
res:

Melhor ficção – Prêmio 
Beto Leão – “O Tamanho da 

Pedra”, direção Hélio Fróes

Melhor documentário 
– Prêmio Eduardo Benfi-
ca – “Ainda Ontem”, dire-
ção de Rafael de Almeida

Melhor experimental – 
Prêmio Martins Muniz – “A 
Mata Que Respiro”, dire-
ção: César David Rodríguez 
Pulido e Eliete Miranda

Melhor diretor –“ O Ta-
manho da Pedra”, di-
reção: Hélio Fróes

Melhor direção de fo-
tografia –“ O Tamanho 
da Pedra” - Diretor de fo-
tografia: Carlos Cipriano

Melhor roteiro – “A 
Mata Que Respiro” - Ro-
teirista: Diogo Souza

Melhor atuação - Bernar-
do Luiz em “Tronco Partido”

Melhor som – “Ju-

lho” - Thiago Camargo

Melhor trilha sonora mu-
sical – “A Mata Que Res-
piro” - Trilha: César Da-
vid Rodríguez Pulido e 

Humberto Assis Cirqueira

Melhor direção de 
arte – “O Sinistro Caso 
dos Gêmeos” - Direção 
de Arte: Débora Alves

Confira as listas dos premiados do Fica 2020:

Apresentadora Pollyana Bento e secretário da Cultura, Adria-
no Baldy, durante divulgação dos vencedores do Fica 2020

LEANDRO MOURA
 Vereador elei-
to pelo PROS, Leandro 
Moura, que é deficiente 
visual, é uma das apostas 
para assumir a presidên-
cia da Câmara Municipal 
de Itaberaí, no grupo 
de oposição à prefeita 
Rita de Cássia. Noninho 
Vassoureiro também 
pode entrar na disputa.

ÁGUA NO LEITE
 João Gabriel, o 
segundo vereador elei-
to mais votado deste 
ano, também pode en-
trar na briga. Ele teria 
apoio de Adão Avelino, 
que é bem próximo de 
Rita de Cássia. Ele pode-
ria atrapalhar os planos 
do grupo governista, 
que aposta na eleição 
do veterano João Pe-
reira Filho, o Pereirinha.

DISCÓRDIA
 O apoio de Adão 
Avelino a João Gabriel 
teria provocado atrito 
com o ex-prefeito We-
lington Baiano, que quer 
seu compadre Pereirinha 
como presidente. Segun-
do fontes próximas, a 
prefeita Rita de Cássia e 
o ex-deputado Jean Car-

lo teriam sido acionados 
para acalmar os ânimos.

SEM INTERESSE
 O vereador elei-
to Danilo Dorneles, que 
teria possibilidade de 
concorrer à presidência 
da Câmara, parece não 
se interessar pelo car-
go, mas poderá ser peça 
fundamental na decisão 
pela liderança que exer-
ce sobre pelo menos três 
dos vereadores eleitos.

SUPLENTES
 14º vereador 
mais votado, com 486 
votos, o empresário e 
esportista Zoreca é o 
primeiro suplente do 
PODEMOS, que elegeu 
três vereadores: Danilo 
Dorneles, João Gabriel 
e Marcelinho da Pax.

SUPLENTES II
 O vereador Val-
quir Horácio obteve 475 
votos. É o primeiro su-
plente do PSC, que ele-
geu quatro vereadores: 
Adilson Cardoso, Noni-
nho Vassoureiro, Pedro 
Cigano e Reis Araújo.

SUPLENTES III

 O também ve-
reador Erivelto Ferreira 
com 443 votos foi re-
provado mas está na pri-
meira suplência do DEM, 
que também elegeu 4 
vereadores: Nely Go-
mes, Pereirinha, Divino 
Araújo e Mário Wolpp. 

SUPLENTES IV
 Petterson Ma-
jewski, com 318 votos, é 
o 25º mais votado para 
vereador em Itaberaí e 
o primeiro suplente do 
PROS, que elegeu Lean-
dro Moura com 349 votos. 

SUPLENTES V
 Com 201 votos, 
Douglas Simões foi o 35º 
vereador mais votado 
de Itaberaí. Ele é o pri-
meiro suplente do PRTB, 
que elegeu a candidata 
Celinha com 487 votos.

JANAYNA
 Depois de con-
correr à prefeitura de 
Itaberaí, a vereadora Ja-
nayna Wollp se dedica 
à finalização do man-
dato e à entrega do 
cargo para o próximo 
presidente. Outra tarefa 
é a decoração natalina 
da Câmara, que revela 

o bom gosto feminino 
pelo tema decoração.

OBRAS
 Mesmo com re-
jeição alta, o prefeito 
Roberto Silva deverá ser 
lembrado nos próximos 
anos pelas obras realiza-
das na primeira gestão e 
também pelas obras que 
estão em andamento 
no final de seu segundo 
mandato. Há quem diga 
que a rejeição do atual 
prefeito se dá pela falta 
de interação com os mu-
nícipes e não por falta de 
trabalho. O tempo dirá.

CAIXA
 Desde o início 
da pandemia provocada 
pelo coronavírus a Caixa, 
demais bancos e lotéri-
cas concentram grandes 
filas diariamente. A Cai-
xa, o banco mais popular 
do país, é a campeã das 
filas intermináveis, espe-
cialmente em virtude do 
benefício social concedi-
do pelo Governo Federal.

MAGUITO
 Maguito Vilela 
(MDB) deverá ser eleito 
prefeito de Goiânia no se-
gundo turno das eleições 
2020. Mesmo sem parti-
cipar diretamente do pro-
cesso por causa de com-
plicações com a Covid-19, 
lidera com folga a inten-
ção de votos na capital.

CULPA DA COVID
 Cúpula e alia-

dos do DEM, que tem o 
senador Wanderlan Car-
doso como concorrente 
de Maguito, atribuem 
o bom desempenho do 
oponente à comoção 
social que a doença pro-
vocou ao deixar Magui-
to entre a vida e morte.

CORREIO ON
 O Jornal Correio 
Popular entrará defini-
tivamente na era digi-
tal nos próximos dias. O 
site está sendo finalizado 
pelo araguarino Guilher-
me Vidigal, com supervi-
são do novo membro da 
equipe, Josemberg (Berg 
Santos) e do competente 
Maurício Matias, com su-
porte de Eva Castro, Braz 
Neto e Enivaldo Silva.

ÍRIS NO GOVERNO
 O governador 
Ronaldo Caiado convi-
dou o prefeito Iris Re-
zende para assumir um 
cargo no Governo de 
Goiás no dia 1º de janei-
ro de 2021. A revelação 
se deu na manhã desta 
terça-feira (24/11), no 
Jardim Nova Esperança, 
durante homenagem da 
Saneago ao gestor pela 
parceria estabelecida por 
mais de cinco décadas.

É SIM?
 Íris Rezende não 
confirmou se aceitará o 
cargo, mas se emocio-
nou com o convite e deu 
mostras que integrará 
o governo de Caiado. 

O prefeito, que embo-
ra favorito não quis dis-
putar a reeleição, é tido 
como um tocador de 
obras e poderá ser peça 
importante na gestão 
do governo estadual.

ÍNDIO
 O indígena Clei-
ton Tapuia (Cleiton Bar-
bosa Fraga), de 27 anos, 
foi eleito pelo Podemos 
no município de Nova 
América. Ele foi o quin-
to mais votado. Tem 
curso superior e é servi-
dor público municipal.

AFASTADOS
 O Tribunal Regio-
nal Eleitoral (TRE) afas-
tou o prefeito de Iporá, 
Naçoitan Leite (PSDB), 
e seu vice, Duílio Alves 
de Siqueira, dos car-
gos. Eles são acusados 
de utilizar um helicóp-
tero para lançamento 
de panfletos durante a 
campanha de 2016, o 
que configuraria abu-
so de poder econômico.

REELEITOS
 Prefeito e vice 
foram reeleitos no último 
dia 15 e recorreram ao 
Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE). Caso seja man-
tida a sentença a dupla 
estará inelegível, e o se-
gundo colocado, João 
Batista (MDB), que teve 
4.514 votos e pode ser 
conduzido à prefeitura.
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28-11 Anna Júlia Santana Jardim
28-11 Ney Cândido Rosa 
28-11 Valquiria Caetano da Silva Dias
28-11 Wesley Ribeiro de Andrade
29-11 Reginaldo Cordeiro Toledo
29-11 Wilmar Victor de Lelis 
29-11 Yudi Momonuki
30/11 Marina Cristina Campos Jubé
30-11 Rosimeire Moraes A. Santos
01-12 Flávia Suzan Dias Ruas Camargo
01-12 Miguel José Araújo Vas-

concelos Ferreira de Souza
01-12 Rodrigo Matias de Melo Filho 
01-12 Sérgio Adriano Nascimento
02-12 Alanes Cristina Alves 
02-12 Roberto Carlos Santos
03-12 Lara Souza Coelho
03-12 Luciano Fonseca Pereira
03-12 João Batista Vieira
03-12 Maria José da Silva
03-12 Thiago Soares Wolpp
04-12 Ihan Felipe Rosa de Moraes

04-12 Sebastião Gomes Filho
05-12 Dorvalina Rocha Rodri-
gues de Andrade 
05-12 Pedro Alves de Leles 
05-12 Rita Gomes 
05-12 Vilma Cornélio da Silva Lelis
06-12 Márcia Reis Amorim Ribeiro
06-12 Maria Luiza Pereira de Siqueira
07-12 Adilson Dias Vieira
07-12 Alessandra Coelho Cunha

07-12 Elisa Barros Teixeira Rodrigues
07-12 Thais Soares Wolpp
07-12 Wildes Alves de Sousa
08-12 Danyella Maria Paula Campos
08-12 Isadora Freitas da Cruz 
08-12  Maria Zilea de Oliveira Sousa
08-12 Renata Conceição Rodri-
gues da Silva
08-12 Vinícius Oliveira e Souza
09-12 Joabe Welltman Souza

Por Maurício MatiasMais um ano, mais um desafio. Lembre-se de continuar sorrindo e ter uma visão 
positiva da vida. Feliz aniversário, que o seu coração se encha de força e de luz. 
Parabéns!

09-12 Lilia Carolina Vieira  Barbosa
10-12 Aguinaldo Aguinaldo Mangela
10-12 Zanderlene Moreira Braz

DESTAQUES DA EDIÇÃO

11-12 Lucas Luan Rocha Rodrigues 
11-12 Walisson Mendanha dos Santos
11-12 Wellington Ferreira Santos

Dionésio Divino dos Santos – Noninho Vassoureiro (10/12), desejo que você celebre essa data 
por muitos anos, e que por todos eles nunca lhe falte paz no coração, amor na vida, sorrisos no ros-
to, companhias maravilhosas e que cada novo dia seja o renovar de uma esperança e entusiasmo 
infinitos. Muitas felicidades!

Fabio Francisco da Costa (29/11) Comandante do 34 BPM Itaberai). - O mais importante é viver 
esta data com intensidade. Você é uma pessoa muito especial e merece tudo que existe de bom na 
vida. Parabéns por mais um ano de existência neste mundo tão deslumbrante. Feliz Aniversário!

Alexandra Sousa Moraes 05/12 Eurico Rosa de Oliveira Neto 29/11 Francisco Xavier de Sousa 03/12

Talita Umbelina 01/12Ivonete Novais Souza 05 /12Irene Ribeiro 28/11

Valdinei José da Silva – Zoreca 28/11 Vanda Vidal da Silva Faria 11/12 Fábio Balbino Guimarães 09-12
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OPERAÇÃO DETECTA MAIS DE R$ 4 MILHÕES 
EM TRIBUTOS SONEGADOS
Foram cumpridos três mandados de busca e apreensão, além da apreensão 
de documentos, computadores e telefones celulares, em Goiânia e Goianésia
 A Secretaria da 
Economia e Polícia Civil, 
por meio da Delegacia 
Estadual de Repressão 
a Crimes Contra a Or-
dem Tributária – DOT, 
deflagraram a 2ª fase 
da Operação Orange 
Black, que teve como 
alvo empresários e con-
tadores que atuavam 
em Goiânia e Goiané-
sia. Foram cumpridos 
três mandados de bus-
ca e apreensão, além 
da apreensão de docu-
mentos, computadores 
e telefones celulares.
 As investiga-
ções apontam que a 
organização crimino-
sa falsificava contratos 
sociais e, consequen-
temente, a propriedade 
de empresas, transfe-
ridas para o nome de 
“laranjas”, jovens entre 
18 e 25 anos, integran-
tes de uma torcida or-

ganizada de um time 
de futebol de Goiânia.
 “Os criminosos 
pesquisavam empresas 
antigas, que estavam 
inativas, reativavam es-
sas empresas median-
te falsificação de assi-
naturas, transferindo 
essas empresas para 
laranjas, que outorga-
vam procurações para 
que esses empresá-
rios utilizassem esses 
CNPJ’s para não reco-
lher tributos”, explica 
o titular da DOT, de-
legado Marcelo Aires.
 As empresas, 
posteriormente, eram 
utilizadas para emis-
são de documentos de 
transporte sem reco-
lhimento dos impostos 
devidos. Mais de 30 
empresas foram vítimas 
do grupo. “Na primeira 
fase chegamos a um 
valor de R$ 2 milhões 

de ICMS sonegados, e 
agora, na segunda fase, 
quase R$ 4 milhões, 
dinheiro que seria uti-
lizado nos municípios 
para investimentos em 
educação, saúde e se-
gurança, ou seja, em 
ações dos governos 
estadual e municipal”, 
relata o titular da Dele-
gacia Regional de Fis-
calização de Goiânia, 
auditor fiscal Gerson 
Segundo de Almeida.
 Os investiga-
dos responderão por 
crime contra a ordem 
tributária, associação 
criminosa e falsidade 
ideológica, além de te-
rem de arcar com o pa-
gamento dos tributos 
sonegados acrescidos 
de multa. Os “laranjas” 
recebiam de R$ 500,00 
a R$ 1.000,00 para em-
prestarem o nome.

Histórico da Ope-
ração Orange Black

 A 1ª fase da 
Operação Orange Bla-
ck foi deflagrada em 
novembro de 2019. À 
época foram cumpri-

dos 12 mandados de 
busca e apreensão e 
cinco mandados de 
prisão temporária. O 
grupo teria constituí-
do fraudulentamente 
ao menos 15 empre-
sas transportadoras.

 Somente uma 
dessas empresas de 
fachada gerou débi-
to de ICMS de mais de 
R$ 2 milhões, no pe-
ríodo de apenas dois 
meses, causando preju-
ízo aos cofres públicos.

POLÍCIA INVESTIGA ASSOCIAÇÃO CRIMINOSA 
POR EXPLORAÇÃO DE JOGOS DE AZAR
Ao todo, foram cumpridos 11 mandados de prisão preventiva e 48 de busca e apreensão 
em Goiânia, Jataí, Valparaíso, Anápolis e Goianira.
 A Polícia Civil 
de Goiás deflagrou 
nesta quinta-feira 
(19/11) a Operação 
Garito, que tem como 
alvo uma associação 
criminosa, investigada 
pelos crimes de lava-
gem de dinheiro e ex-
ploração de jogos de 
azar. Ao todo, foram 
cumpridos 11 man-
dados de prisão pre-
ventiva e 48 de busca 
e apreensão em Goi-
ânia, Jataí, Valparaíso, 
Anápolis e Goianira.
 Durante a 
ação, foi realizado 
ainda o bloqueio de 
bens e valores, no to-
tal de R$ 25 milhões, 
incluindo uma fazen-
da e seis imóveis na 
capital. As buscas fo-
ram realizadas em ca-
sas de jogos de azar, 
depósitos onde eram 
guardados os mate-
riais, empresas utili-
zadas para a lavagem 
de dinheiro, além da 
residência dos sus-
peitos investigados.
 Nos locais, os 
policiais apreende-
ram máquinas caça 
níqueis, peças utiliza-
das para a montagem 
dos equipamentos, 16 
veículos, uma aerona-
ve, aproximadamente 
R$ 80.000,00 em es-
pécie e duas armas 
de fogo. No decor-
rer das investigação, 

duas casas de jogos 
já haviam sido fecha-
das, com a apreensão 
de mais de 30 má-
quinas caça-níqueis.

O grupo criminoso vi-
nha sendo investiga-
do pela Delegacia de 
Repressão às Ações 
Criminosas Organiza-
das (Draco) há mais 
de um ano. Segundo 
o delegado Eduardo 
Gomes Junior, res-
ponsável pela apu-
ração, os suspeitos 
usavam empresas de 
fachada para lavar 
o dinheiro oriundo 
das atividades ilícitas.
 “Durante toda 
a investigação, o que 
nós vimos foi o gran-
de esquema crimi-
noso de lavagem de 
capitais, em que são 
utilizadas empresas 
de grande porte e 
empresas de facha-
da, justamente para 
tentar limpar esse 
capital ilícito que é 
totalmente fruto de 
vítimas que são en-
ganadas”, afirmou.
 De acordo 
com o delegado, além 
da manipulação das 
casas de jogos, a as-
sociação criminosa 
mantinha boas ins-
talações, com o in-
tuito de manter as 
vítimas nos locais o 
maior tempo possível 

e tirar delas grande 
quantia em dinheiro.
 “Essas vítimas 
acreditam sempre 
que vão conseguir 
êxito nessa jogatina, 
mas várias máquinas 
são manipuladas. Essa 
rede usava de resi-
dências, onde mon-
tavam-se verdadeiros 
cassinos clandestinos, 
com todo o conforto, 
com preparação de 
comidas e bebidas à 
vontade”, pontuou.
 Em grande 
maioria dos casos, as 
vítimas eram pesso-
as idosas. Algumas 
chegavam a perder 
boa parte dos bens 
com as jogatinas, 
como destacou o se-
cretário de Seguran-
ça Pública do Esta-
do, Rodney Miranda.
 “Pessoas que 
tiram muitas vezes 
do seu sustento e das 
suas famílias para in-
vestir em jogos. São 
vítimas. Então aumen-
ta mais ainda a gra-
vidade da ação dessa 
organização crimino-
sa”, disse. O titular da 
pasta falou ainda so-
bre a importante ação 
da Polícia Civil, para 
acabar com a ativi-
dade ilegal em Goiás.
 “É uma ati-
vidade que vem há 
décadas sendo reali-
zada no estado, que 

sofreu no passado al-
gumas investidas por 
parte da Polícia, mas 
nenhuma como essa, 
que não só atacou 
os locais, os cassinos, 
mas também chegou 
ao nível gerencial e 
ao topo dessa ver-
dadeira organização 
criminosa”, ponderou. 
“Que sirva de alerta. 
Jogo do bicho, caça 
níquel e outros tipos 
de jogos ilegais são 
atividades perigosas 
e que estão sendo 
combatidas pela Polí-
cia Civil e o Governo 
do Estado, da mes-
ma forma que outros 
crimes”, acrescentou.
 O delegado-
-geral da Polícia Ci-
vil, Odair José Soares, 
destacou a liberda-

de de atuação que a 
corporação tem atu-
almente no Estado. 
“Em Goiás nós temos 
hoje autonomia, para 
prender quem quer 
que esteja cometen-
do crime. Quero pa-
rabenizar a equipe 
da Draco, as outras 
especializadas, que 
tem mostrado seu 
serviço, a sua deter-
minação e garra. Goi-
ás tem hoje uma po-
lícia séria, eficiente e 
combatente ao crime. 
Caça níquel, não tem 
mais vez em Goiás, 
assim como o jogo 
do bicho. Enquanto 
isso for ilegal, a Polí-
cia Civil estará com-
batendo”, ressaltou.
 Segundo o 
delegado Eduardo 

Gomes, a previsão é 
de que, ao final da 
ação, os itens apre-
endidos sejam inte-
grados às forças po-
liciais, no combate 
à criminalidade. “A 
intenção é que o pa-
trimônio imóvel seja 
vendido ao final do 
processo, justamen-
te para reverter esse 
dinheiro para a Se-
gurança Pública. Os 
veículos e a aerona-
ve, a intenção é que 
também sejam utili-
zados pela Seguran-
ça Pública, pra gen-
te provar para esses 
criminosos que o 
crime não compen-
sa e inclusive vamos 
usar os próprios veí-
culos, para o comba-
te ao crime”, disse.

Dinheiro sonegado deixa de ser utilizado para investimentos em educação, saúde e segurança
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BUTANTAN ANUNCIA QUE TESTES DA 
CORONAVAC CHEGARAM À FASE FINAL
Os resultados deverão ser divulgados na primeira semana de dezembro

 Chegou à fase 
final o estudo clínico 
da CoronaVac, a vaci-
na desenvolvida pelo 
Instituto Butantan em 
parceria com biofar-
macêutica Sinovac Life 
Science. De acordo 
com informações do 
governo de São Paulo 

e do Instituto Butantan, 
os resultados sairão na 
primeira semana de 
dezembro e a previ-
são é a de que, até ja-
neiro de 2021, 46 mi-
lhões de doses estejam 
disponíveis no Brasil.  
 Os resultados 
serão enviados pelo 

Comitê Internacional 
independente na pri-
meira semana de de-
zembro para que a 
Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (An-
visa) analise o relatório 
para verificação da va-
cina. Os testes no Brasil 
estão sendo coordena-

dos desde julho pelo 
Butantan em 16 cen-
tros de pesquisa cien-
tífica espalhados em 
sete estados brasileiros 
e no Distrito Federal, 
com 13 mil voluntários 
envolvidos. Na última 
semana, o primeiro 
lote com 120 mil doses 
chegou a São Paulo.
 Na última ter-
ça-feira (17), os resul-
tados da fase anterior 
de estudos clínicos da 
CoronaVac foram pu-
blicados pela revista 
científica Lancet, uma 
das mais importantes 
do mundo. A publi-
cação mostrou que a 
vacina é segura e tem 
capacidade de pro-
duzir resposta imune 
no organismo 28 dias 
após sua aplicação 
em 97% dos casos.

Outras vacinas

 Na última se-
gunda-feira (23) a far-
macêutica britânica As-
tra Zeneca anunciou a 
vacina que o laborató-
rio está desenvolvendo 
contra o novo corona-
vírus pode ter 90% de 
eficácia, sem nenhum 
efeito colateral grave. 
Desenvolvida pela Uni-
versidade de Oxford, 
atingiu esse percen-
tual na prevenção da 
doença quando admi-
nistrada em meia dose 
e, pelo menos um mês 
depois, uma dose in-
tegral, de acordo com 
dados do estudo clíni-
co em estágio avança-
do realizado no Reino 
Unido e no Brasil. A far-
macêutica terá 200 mi-
lhões de doses da vaci-

na até o final deste ano, com 
700 milhões de doses pron-
tas globalmente até o fim do 
primeiro trimestre de 2021.
 A americana Pfizer in-
formou na última quarta-feira 
(18) que os resultados finais 
do teste de estágio avançado 
de sua vacina mostram que o 
imunizante é 95% eficaz, tem 
todos os dados de seguran-
ça exigidos referentes a dois 
meses e que solicitaria auto-
rização para uso emergencial 
nos Estados Unidos em al-
guns dias. Segundo a Pfizer, 
a eficácia da vacina desenvol-
vida em parceria com alemã 
BioNTech foi consistente em 
dados demográficos de idade 
e etnia, e que não houve efei-
tos colaterais importantes.
 A concorrente Mo-
derna divulgou na segun-
da-feira (16) dados preli-
minares para sua vacina, 
mostrando eficácia semelhante.

COVID-19: BRASIL TEM 6 MILHÕES 
DE CASOS E QUASE 170 MIL MORTES
Desde o início da pandemia mais de 5.445.000 pessoas se recuperaram da doença
 Com 302 regis-
tros de óbitos nas úl-
timas 24 horas, o total 
de mortes provocados 
pela covid-19 no Bra-
sil chega a 169.485. 
Até ontem, o sistema 
marcava 169.183 fa-
lecimentos. Ainda há 
2.202 mortes em in-
vestigação. Os dados 
são da atualização 
diária do Ministério 
da Saúde, divulga-
da na noite desta se-
gunda-feira (23) pelo 
órgão. O balanço é 
produzido a partir de 
informações repassa-
das pelas secretarias 

estaduais de saúde.  
 Já o número 
de casos acumula-
dos desde o início da 
pandemia do novo 
coronavírus atingiu 
6.087.608. Entre on-
tem e hoje, foram 
registrados 16.207 
novos diagnósticos 
positivos da doen-
ça. Ontem, o sistema 
marcava 6.071.401 
pessoas infectadas 
desde o primeiro caso 
no país, em fevereiro.
 Ainda con-
forme o balanço 
do ministério, há 
473.028 pacientes 

em acompanhamen-
to. Outras 5.445.095 
pessoas já se recu-
peraram da doença.
Em geral, os casos são 
menores aos domin-
gos e segundas-feiras 
em função da dificul-
dade de alimentação 
pelas secretarias es-
taduais de saúde. Já 
às terças-feiras, eles 
podem subir mais em 
função do acúmulo de 
registros atualizado.

Covid-19 nos esta-
dos

 Os estados com 

mais mortes pela co-
vid-19 são São Paulo 
(41.276), Rio de Janeiro 
(22.028), Minas Gerais 

(9.794), Ceará (9.492) e 
Pernambuco (8.926). As 
Unidades da Federação 
com menos óbitos pela 

doença são Acre (714), 
Roraima (720), Amapá 
(792), Tocantins (1.148) 
e Rondônia (1.522).

ESTADO E CAOA ANUNCIAM 
INVESTIMENTO DE R$ 1,5 BI

 O governa-
dor Ronaldo Caiado 
e dirigentes da Caoa 
anunciam nesta se-
gunda-feira (23/11), 
às 15 horas, previsão 
de investimentos da 
montadora em Aná-
polis nos próximos 
cinco anos, que soma 
R$ 1,5 bilhão. O au-
mento da produção 
no Estado foi viabili-
zado pela reinserção 
do Centro-Oeste na 
política de incentivos 
fiscais para o setor 
automobilístico, com 

a sanção da Medida 
Provisória 987/2020.
 A extensão do 
benefício para a re-
gião também será 
celebrada na cerimô-
nia, que prevê, ainda, 
a realização de visi-
ta técnica à fábrica.
 A unidade goia-
na da Caoa tem capa-
cidade para produzir 
86 mil veículos por 
ano. Atualmente, gera 
mais de 25 mil empre-
gos entre diretos e in-
diretos e produz cinco 
modelos: Camioneta 

HR, iX35 Flex 2.0, New 
iX35 (face-lift), New 
Tucson 1.6 T-GDI e 
Caminhão leve HD 80.
 Com o acrés-
cimo dos investimen-
tos, está previsto o 
lançamento de no-
vos veículos, além da 
multiplicação do nú-
mero de empregos, 
que será anuncia-
do na segunda-feira.
 O evento terá 
um número reduzi-
do de participantes 
por causa dos proto-
colos de segurança.

Montadora poderá produzir mais de 68 mil veículos por ano

 O governador 
de Goiás, Ronaldo Caia-
do, recebeu na manhã 
desta segunda-feira 
(23/11) o governador 
do Espírito Santo, Re-
nato Casagrande, em 
uma reunião no Palácio 
Pedro Ludovico Teixeira, 
em Goiânia. Eles dis-
cutiram projeto para a 
construção do Corredor 
Centro-Leste que traria 
benefícios para os dois 
estados e Minas Gerais. 
 Na avaliação 
do governador Ronal-
do Caiado, a proposta 
dará maior competitivi-
dade à indústria goiana. 
“Oferta uma alternativa 
de transporte mais ba-
rato, mais célere”, disse. 
 Segundo estu-
do apresentado pelo 
governo do Espírito 
Santo, é preciso inves-
timento de R$ 3,1 bi-
lhões, aproximadamen-
te, para a efetivação do 
projeto, recursos que 
podem ser provenien-

tes da renovação da 
concessão da Ferrovia 
Centro-Atlântica (FCA). 
O novo trecho corres-
ponde ao contorno da 
Serra do Tigre, que vai 
de Patrocínio a Sete La-
goas, em Minas Gerais.
 Caiado lembrou 
que Goiás ainda conta 
com outras duas alter-
nativas de escoamento 
da produção do Estado. 
Uma pelo Porto do Ma-
ranhão e outra pelo de 
Santos. Porém, o gover-
nador destacou vanta-
gem do Corredor Cen-
tro-Leste, que leva ao 
Porto do Espírito Santo. 
 “Teremos cus-
to e trajeto menores e 
ainda um porto que tem 
uma capacidade de re-
ceber grandes navios”, 
ressaltou. No levanta-
mento feito pelo go-
verno do Espírito Santo, 
com a construção do 
novo corredor, a capaci-
dade de escoamento da 
produção teria um in-

cremento de 21 milhões 
de toneladas por ano. 
Além disso, só no tre-
cho entre Araguari (MG) 
e Vitória (ES), haveria 
uma redução no trans-
porte de quatro para 
dois dias. “Com pouco 
investimento, a gente 
viabiliza uma logística 
de transporte de grãos 
e de produtos indus-
triais com muita com-
petitividade”, afirmou 
Renato Casagrande.
 A proposta ofi-
cial deve ser apresen-
tada ao governo fede-
ral no início de 2021. O 
governador do Espírito 
Santo agradeceu Caia-
do pela receptividade e 
ressaltou a importância 
da união entre os Es-
tados para consolidar 
o projeto. “Queremos 
unificar a ação de Goi-
ás, Minas Gerais e Espí-
rito Santo em torno de 
um projeto que melho-
re a eficiência logística 
do Brasil”, enfatizou.

GOVERNADORES CAIADO E CASAGRANDE 
PROJETAM CONSTRUÇÃO DO CORREDOR 
CENTRO-LESTE
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CAMPEONATO BRASILEIRO SERIE A

ATLÉTICO-GO

Marcelo Cabo celebra primeira vitória e quatro pontos ganhos 

pelo Dragão em dois jogos fora
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FUTEBOL INTERNACIONAL

Cotado como provável destino de 
Messi quando o craque tentou deixar 
o Barcelona há poucos meses, o 
Manchester City segue interessado 
em ter o argentino defendendo suas 
cores. E não só dentro das quatro 
linhas. O jornal "The Times" afirma em 
sua edição nesta terça-feira que o 
grupo empresarial que é dono do 
clube inglês pretende oferecer um 
contrato de 10 anos ao astro, que 
poderia se tornar embaixador da 
marca.
Segundo a publicação, o interesse em 
Messi vai muito além do Manchester 
City, onde o astro poderia reencontrar 
Pep Guardiola. O projeto seria do 
Grupo de Futebol City, conglomerado 
dos Emirados Árabes Unidos que tem 
a equipe de Manchester como grande 
bandeira, mas também é dono de 
outras nove equipes ao redor do 
mundo. A empresa estaria interessa-
da em ter o camisa 10 jogando, 
inicialmente, na Inglaterra, mas 
pensaria em deixá-lo livre para 

escolher outra franquia para defender 
antes de encerrar a carreira.
A intenção, segundo o "The Times", 
seria aproveitar o momento para 
apresentar um projeto grandioso a 
Messi, que estará livre para assinar 
um pré-acordo a partir de janeiro, seis 
meses antes de seu vínculo com o 
Barcelona se encerrar. O Grupo City, 
então, ofereceria um contrato de um 
total de 10 anos, que estaria dividido 
em um período de serviços prestados 
como atleta e outro como embaixador 
da empresa ao redor do planeta.

GOIÁS

Alguns torcedores poderão voltar a 
assistir eventos esportivos presencial-
mente na Inglaterra a partir do dia 2 de 
dezembro, quando acaba o bloqueio 
total para controlar a disseminação do 
coronavírus no país. Até quatro mil 
espectadores serão permitidos em 
jogos ao ar livre localizados em áreas 
de baixo risco (nível um). Nessas 
regiões, partidas em locais fechados 
terão capacidade máxima de dois mil 
torcedores.
Já nas áreas de nível dois, a capacida-
de cai para duas mil pessoas em 
eventos abertos e mil em ambientes 
fechados. As áreas de nível três 

seguirão proibidas de receber público.
Em setembro, antes do retorno do 
Campeonato Inglês, a Premier 
League realizaria jogos-testes com 
presença de público, mas adiou a 
ideia pela liberação ter sido limitada a 
apenas mil torcedores. Na visão da 
liga, essa quantidade de público não 
seria suficiente para comprovar a 
eficácia das medidas sanitárias.
Apesar disso, já há expectativa para a 
partida entre Manchester United e 
Paris Saint-Germain pela última 
rodada da fase de grupos da Liga dos 
Campeões, exatamente no dia 2 de 
dezembro.

CORONAVIRUS

Grupo dono do Manchester City planeja oferecer contrato de 10 

anos a Messi, diz jornal

Inglaterra permitirá até 4 mil torcedores em eventos esportivos

SÉRIE D

Protagonistas na Série D, pela primeira vez todos os goianos 

avançam da primeira fase
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RESTAURAÇÃO DA PRAÇA DA FONTE

Prefeitura de Itaberaí iniciou no 
dia 10 de novembro, a revitaliza-
ção da Praça da Fonte. A obra 
contempla área de 3.702,45 m², 
custeada com recursos do muni-
cípio. 

A requalificação da Praça Baldu-
íno da Silva Caldas trecho da 
Fonte Luminosa Sonora vem 
potencializar a importância his-
tórica que Ela tem para o muni-
cípio de Itaberaí, uma vez que 
construída e inaugurada em 
1968 em comemoração ao cen-
tenário da cidade. Esta praça e a 
fonte são Patrimônios Munici-
pais conforme Lei Municipal nº 
531/1991.

O projeto respeita o traçado 

existente, incluindo a materiali-
dade do passeio que será total-
mente restaurado, incluindo 
acessibilidade em todas as cal-
çadas atendendo as normas 
pertinentes. As calçadas exter-

nas antes de piso de concreto 
também serão em pedra dialo-
gando com passeio interno da 
praça.

A Fonte Luminosa será restaura-
da e impermeabilizada, ocor-
rendo a troca de toda a parte 
elétrica, hidráulica, mecânica e 
luminotécnica nela existente. 
Para potencializar o paisagem 
da praça permanecera as espé-
cies pré-existentes e irá imple-
mentar novas. 

O mobiliário urbano (bancos e 
lixeiras) tem um desenho con-
temporâneo mas a materialida-
de é a mesa existente. 

Imagens: Victor Moura Arquiteto/Urbanista
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